



BISSCHOPPENCONFERENTIE VAN BELGIË

Guimardstraat 1 – B-1040 Brussel

+32 (0)2 507 05 93 • ce.belgica@interdio.be

CONFÉRENCE DES ÉVÊQUES DE BELGIQUE

rue Guimard 1 – B-1040 Bruxelles

UNE SOCIÉTÉ HUMAINE OPTÉ TOUJOURS POUR LA VIE

05/02/2024 – Les évêques de Belgique sont consternés par la proposition d'euthanasie des personnes « fatiguées de la vie ».

C'est avec stupéfaction et déception que les évêques de Belgique ont pris connaissance de la proposition du président de la "christelijke mutualiteit" (MC) de rendre l'euthanasie possible pour les personnes lassées de la vie.

Cette proposition va à l'encontre de ce qui relève du cœur même d'une société humaine et de l'histoire de la civilisation humaine, à savoir le respect fondamental de la vie humaine, et en premier lieu, celle des plus vulnérables. Que cette proposition qui met en cause ce fondement émane du président d'une grande organisation chrétienne de soins est à proprement parler incompréhensible.

Le président de la mutualité chrétienne a aussi évoqué les coûts liés au vieillissement de la population et à la recherche du personnel soignant nécessaire. Les défis en la matière sont effectivement considérables, les moyens financiers ne sont pas illimités, et sans aucun doute, il y a des décisions difficiles à prendre.

Cependant, dans une société véritablement humaine, ces choix ne peuvent être faits aux dépens de ceux qui ont besoin de soins, encore moins en y incluant l'option de l'euthanasie proposée comme solution. Les évêques de Belgique sont vraiment consternés par « cette solution » proposée par le président des mutualités chrétiennes.

La dignité humaine est sacrée et constitue le pilier essentiel de toute société humaine digne de ce nom.

Bruxelles, le 11 avril 2024

Le Service de Presse des Evêques de Belgique – Tommy Scholtes sj GSM +32 475 67 04 27

PERS- EN INFORMATIEDIENST VAN DE BISSCHOPPENCONFERENTIE VAN BELGIË